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Урожай-2021 Благодарность

Уважаемые жители 
Упоровского района!

С 17 по 19 сентября прошли выборы 
депутатов Государственной Думы Рос-
сийской Федерации, депутатов Тюменской 
областной думы.

Упоровцы в очередной раз доказали 
своё неравнодушие и проявили актив-
ность. Вне зависимости от того, как вы 
проголосовали, вы совершили правиль-
ный гражданский поступок – не сидели в 
стороне, не отмалчивались, а проявили 
инициативу, приняли непосредственное  
участие в жизни нашей страны.

Особые слова благодарности нашим 
ветеранам, которые как всегда показали 
пример оптимизма и гражданской актив-
ности, а также всем службам и ведомствам, 
участвовавшим в организации и проведе-
нии выборов. Отдельно хочу поблагодарить 
председателей и членов избирательных 
комиссий, которые на протяжении всех 
этих дней активно работали с населением.  
В этих непростых условиях вы выполнили 
свою работу профессионально и слаженно. 

Дорогие земляки! Искренне благодарю 
всех вас за активную жизненную пози-
цию, за желание сохранить стабильность 
и продолжить движение вперёд, за забо-
ту о будущем России, Тюменской области 
и Упоровского района! 

Леонид САУКОВ, 
глава района. 

Грипп не зарегистрирован
Как сообщает региональное управление 

Роспотребнадзора, показатель заболева-
емости ОРВИ стал выше недельного по-
рогового уровня на 22 процента. Случаев 
гриппа не зарегистрировано.

По словам специалистов, несмотря 
на продолжающуюся пандемию корона-
вирусной инфекции, риски распростра-
нения гриппа с началом похолодания 
по-прежнему есть. Лучшей защитой от 
него является прививка. Состав вакцины 
против этого сезонного заболевания ме-
няется ежегодно по рекомендации ВОЗ.

Оптимальное время для иммунизации 
сентябрь – ноябрь. На сегодня в регионе 
привито более 195 тысяч человек, в Упо-
ровском районе – 2 274. От ковида вакци-
нировались более 8 800 наших земляков. 

Соревнуются 
в ездовом спорте

На лыжной базе Упоровской детско-
юношеской спортивной школы 25 и 26 сен-
тября проводятся чемпионат и первенство 
Уральского федерального округа по ездо-
вому спорту (бесснежные дисциплины).

Основные старты начинаются в субботу 
в 11.00. За медали первенства борются 
взрослые участники. 

Также на соревнования заявились юные 
спортсмены, некоторые из них испытают 
себя впервые. Начнутся детские состяза-
ния в 15.00. Ещё для ребят подготовлена 
специальная развлекательная программа 
с аниматорами. 

26 сентября в 10.00 участников и бо-
лельщиков ждёт второй этап соревнова-
ний. Торжественное награждение победи-
телей и закрытие первенства состоится в 
этот же день в 13.00.

Регина ГАПОНОВА.

Коротко о разном

Уборочная кампания требует дополнительных усилий 
«Редкий год», «погода, какой не 

было» – как только не называют этот 
полевой сезон аграрии. Но, невзирая 
на все вызовы матушки-природы, в 
зоне рискованного земледелия упо-
ровские хлеборобы должны собрать 
урожай. 

Мы не раз писали, что жаркие и не 
радовавшие осадками май и июнь се-
рьёзно повлияли на развитие сельско-
хозяйственных культур. Стебли и листья 
злаков развились короткие, колоски 
сформировались маленькие, соответ-
ственно и молотить почти нечего. Зато 
подгон после июльских и августовских 
осадков поднялся высоко. 

Для того чтобы справиться с ним, 
аграрии СПК «Емуртлинский», ЗАО 
«Нива-Агро» ,  ООО «Агрофирма 
«КРиММ», ЗАО «Русь», ООО «Ро-
дина», КХ «Радуга», КФХ Сергея 
Медведева пошли на крайние меры. 
Рабочие хозяйств скашивают хлеба, 
чтобы зерно дозревало и сохло в 
валках. Эта работа проведена на 
6 000 гектарах. Ещё большие пло-
щади (7 000 га) были подвергнуты 
химической обработке.  Хотя обе 
операции требуют дополнительных 
финанс овых  затрат  и  о громных 
усилий, в этом году без них не за-
готовить даже семена к следующей 
посевной. 

Сейчас труженики полей делают всё воз-
можное, чтобы собрать урожай без потерь. 

Управляющий отделением сельско-
хозяйственного производственного 
кооператива «Емуртлинский» Алек-
сей Шрайнер говорит, что все усилия 
направлены на то, чтобы собрать с 
полей как можно больше сырья. «Сей-
час молотим овёс. Он почти созрел и 
его удаётся отправлять с поля сразу 
на зерноток, а вот рапс приходится 
косить и оставлять в валках. Его об-
молот можно будет провести только 
после полного созревания стручков 
технической культуры», -  отметил 
специалист. 

Механизатор Игорь Агоренков на уборке зерновых культур в СПК «Емуртлинский».

Непростой год

2 страница.
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Показатели для подведения итогов трудового соперничества 
среди механизаторов на уборке зерновых и зернобобовых 
культур и рапса по Упоровскому району на  23 сентября 2021 г.

СХО комбайны импортные
Наименование

с/х предприятия
Фамилия, имя,  

отчество комбайнера
Марка 

комбайна Намолот, тонн
ООО «Агрофирма 

«КРиММ»
Лысов Дмитрий 

Олегович New Holland 3 253
ООО «Агрофирма 

«КРиММ»
Вяткин Сергей 
Анатольевич New Holland 3 245

ООО «Агрофирма 
«КРиММ»

Семёнов Константин 
Александрович New Holland 2 941

СХО комбайны «Дон-1500», «Акрос» «Вектор», «Полесье»
Наименование

с/х предприятия
Фамилия, имя,  

отчество комбайнера
Марка 

комбайна
Намолот, 

тонн
ЗАО «Русь» Бучельников Алексей 

Сергеевич «Акрос» 957

ЗАО «Русь» Санников Василий 
Николаевич «Акрос» 816

ООО «Родина» Шнайдер Андрей 
Александрович «Вектор» 786

ИП и К(Ф)Х комбайны «Дон-1500», «Акрос» «Вектор», «Полесье», 
комбайны импортные

Наименование
с/х предприятия

Фамилия, имя,  
отчество комбайнера

Марка 
комбайна Намолот тонн

ЗАО «Нива-Агро» Мосин Олег 
Александрович «Акрос» 685

СПК 
«Емуртлинский»

Малышев Анатолий 
Дмитриевич «Акрос» 634

ЗАО «Нива-Агро» Абанин Вячеслав 
Геннадьевич «Акрос» 611

Механизаторы на заготовке кормов, 
обеспечившие наивысший валовой сбор зелёной массы

комбайны «Марал», Е-281, «Дон-680», «Ягуар»
Наименование

с/х предприятия
Фамилия, имя,  

отчество комбайнера
Марка 

комбайна тонн
СПК 

«Емуртлинский»
Швецов Иван 
Григорьевич «Ягуар» 14 274

СПК 
«Емуртлинский»

Андриянов Василий 
Анатольевич «Ягуар» 11 156

СПК 
«Емуртлинский»

Морев Анатолий 
Анатольевич «Ягуар» 10 526

Механизаторы на уборке картофеля и овощей 
2-х рядные комбайны  (СХО и КФХ)

Наименование
с/х предприятия

Фамилия, имя,  
отчество комбайнера

Марка 
комбайна

Валовой 
сбор, тонн

ООО «Агрофирма 
«КРиММ»

Перминов Андрей 
Николаевич Grimme SE 7 296

ООО «Агрофирма 
«КРиММ»

Уфимцев Евгений 
Геннадьевич Grimme SE 7 210

ООО «Агрофирма 
«КРиММ»

Снегирёв Андрей 
Михайлович Grimme SE 6 410

Механизаторы, обработавшие наибольшую площадь                         
на тракторах мощностью двигателя от 300-400 л. с. 

300-400 л. с.
Наименование

с/х предприятия
Фамилия, имя,  

отчество комбайнера
Марка 

трактора
Обработанная 

площадь, га
СПК 

«Емуртлинский»
Кулешов Вадим Ва-

лентинович «Джон Дир» 1 698
СПК 

«Емуртлинский»
Будыгин Сергей 

Алексеевич «Джон Дир» 1 195
ЗАО 

«Нива-Агро»
Емельянов Александр 

Николаевич К-744 1 009

Механизаторы, обработавшие наибольшую площадь                              
на тракторах мощностью двигателя от 150-250 л. с.

150-250 л. с.
Наименование

с/х предприятия
Фамилия, имя,  

отчество комбайнера
Марка 

трактора
Обработанная 

площадь, га
ЗАО «Русь» Алексанкин 

Александр Юрьевич К-744 551

ООО «Родина» Шатров Анатолий 
Михайлович МТЗ-1221 380

Скородумские малыши посе-
щают детский сад «Солнышко». 
В нём с дошколятами занимает-
ся Татьяна Касаткина, которая 
пришла в организацию почти 
семь лет назад.  

Девушка никогда не думала, что 
свяжет свою жизнь с профессией 
педагога дошкольного образова-
ния. После окончания школы она 
выучилась на бухгалтера и соби-
ралась уже выходить на работу. Но 
когда привела первенца в детский 
сад, ей предложили должность 
воспитателя, так как в это время 
образовалась вакансия.

«Я почти сразу поняла, что мне 
нравится работать с дошколятами, 
окружать их заботой, играть с ними, 
учить, помогать познавать что-то 
новое. Идя каждый день в детский 
сад, понимаю, что меня там ждут и 
всегда рады видеть. Я заряжаюсь 
от ребят положительной энергией, 
ведь они искренние и жизнерадост-
ные. Я рада, что тропинка судьбы 
привела меня именно сюда», – по-
ведала воспитатель.

Татьяна благодарна своим кол-
легам за помощь. Первое время 
ей было трудно, многого не знала. 
Её поддерживала старший вос-
питатель Надежда Сырникова, а 
Татьяна Тышкевич стала для на-
чинающего педагога наставником.

Спустя некоторое время она 
поступила в Курганский го-
сударственный университет 
на педагога дошкольного об-
разования и сегодня она уже 
дипломированный специалист. 

В прошлом году участвовала 
в муниципальном этапе Всерос-
сийского конкурса профессио-
нального мастерства «Педагог 
года» и стала победителем в 
номинации «Воспитатель года». 
Пробовала свои силы на об-
ластном уровне и стала девятой 
из девятнадцати конкурсанток. 
Татьяна говорит, что для неё 
это был хороший опыт, ведь она 
многое почерпнула для себя и 
теперь применяет на практике.

Воспитатель старается быть 
для детей наставником, от-
части партнёром, стремится к 
каждому ребёнку найти подход, 
понять характер, воспитать в 
нём любовь к окружающему 
миру, уважение к старшим и 
сверстникам. 

«С детьми мы постоянно в 
творческом процессе: что-то 
лепим, рисуем, разукрашиваем, 
делаем аппликации, танцуем, 
поём и играем. Работая с до-
школьниками, мы погружаемся в 
мир детства», – говорит Татьяна.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Приобщает детсадовцев к творчеству
27 сентября - День воспитателя и всех дошкольных работников

Татьяна Касаткина для своих воспитанников каждый день придумывает что-то новое. 

В соответствии с Федераль-
ным законом от 21.12.1994 № 
69-ФЗ «О пожарной безопас-
ности», в связи со стабили-
зацией пожарной обстановки 
на территории Упоровского 
муниципального района, уста-
новлением погодных условий, 
способствующих снижению 
класса пожарной опасности:

1. Отменить  особый  про-
тивопожарный  режим  на 
территории Упоровского муни-
ципального района.  

2. Признать  утратившим  
силу  постановление  админи-
страции Упоровского муници-
пального района от 20.04.2021 
года № 462 «О введении на 
территории Упоровского муни-

ципального района особого 
противопожарного режима».

3. Опубликовать настоящее 
постановление в газете «Зна-
мя правды» и разместить на 
официальном сайте админи-
страции Упоровского муници-
пального района.

Глава района 
Леонид САУКОВ.

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  № 1279
от 21.09.2021 г.  

с. Упорово
Об отмене особого противопожарного режима 

на территории Упоровского муниципального района

Официально

К последней неделе сен-
тября зерновые и зернобо-
бовые культуры убраны с 
площади 41 000 гектаров из 
57 880, что составляет 71 
процент от плана. Полностью 
убраны зерновые в агрофир-
ме «КРиММ» и ООО «Тобол». 
Механизаторы ЗАО «Русь» 
выполнили план на 86 про-
центов, «Нивы-Агро» и коопе-
ратива «Емуртлинский» – на 
60. На обмолоте в целом по 
району было задействовано 
65 комбайнов. 

Средняя урожайность зер-
новых и зернобобовых куль-
тур по всем предприятиям 
района составила  12,6 ц/
га. При этом пшеницы – 12,2 
центнера с гектара, ячменя 
–13,3, овса – 13,1, рапса – 
18,9 ц/га. 

«Несмотря на сложности 
уборочной кампании, зем-
ледельцы не опускают руки. 
Впереди очередной сельско-
хозяйственный год, а значит, 
нужно в полном объёме за-
пасти семена, которых уже 
заложено на хранение 53 

процента от потребности. 
Также механизаторы прово-
дят осеннюю обработку по-
чвы, чтобы весной положить 
семена на мягкую подушку. 
Будем верить в упоровских 
хлеборобов, которые много 
лет показывают професси-
онализм, трудолюбие, вер-
ность выбранному делу. Всё 
это помогает справляться с 
производственными задача-

ми», – отметил заместитель 
главы Упоровского района, 
председатель комитета по 
развитию АПК Александр 
Зоммер.     

Ниже приведена урожай-
ность за последние четыре 
года, чтобы проиллюстриро-
вать, насколько сильно за-
суха повлияла на показатели.

Вера ХАЛАЕВА
Фото автора.

Уборочная кампания требует 
дополнительных усилий 

Непростой год

1 страница.

Урожайность сельскохозяйственных культур 
по Упоровскому району на 23 сентября в разные годы.
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Курс на развитие
  Суерская земля – одна из 

наиболее активно развиваю-
щихся территорий в нашем 
районе. Вот уже 9 лет руководит 
ею Лариса Гольцман – человек 
целеустремлённый, трудолю-
бивый, предприимчивый и 
неутомимый. Глава поселения 
поделилась своими мыслями 
о направлениях в деятельности 
администрации.

– Лариса Васильевна, од-
ним из главных показателей, 
наглядно демонстрирующих 
уровень развития территории, 
является демографическая 
ситуация. Какова статистика в 
этом плане? О чём она говорит?

– В настоящее время в нашем 
поселении проживает 1 663 че-
ловека.

К сожалению, год от года всё 
меньше у нас новорождённых. В 
2020 году родились всего 11 детей 
(2019 – 14). Многодетных семей 
сегодня 38 (в прошлом году было 
42). На территории проживает 412 
пенсионеров (в 2020-м – 424).

За последние годы произошло 
незначительное снижение чис-
ленности населения (-3). Однако 
за счёт прибывших из других ре-
гионов семей (18 человек) общий 
показатель остаётся стабильным. 

Детский сад посещают 65 малы-
шей (АППГ – 80). Проблема в том, 
что из малонаселённых пунктов 
нет возможности подвозить детей 
в Суерку, где находится дошколь-
ное учреждение. Школьников на 
начало года –198 (АППГ – 205). В 
первый класс пришли 20 человек, 
а выпускников в этом году всего 
пять. 

Мы постоянно анализируем де-
мографическую ситуацию. Отток 
населения происходит из-за того, 
что молодёжь уезжает в город в 
поисках более оплачиваемой ра-
боты, более комфортных условий 
проживания, да и возможностей 
для развития детей там больше. 

– Что делается для того, 
чтобы в сельском поселении 
условия для проживания при-
близились к городским? Как 
решается жилищный вопрос? 
Что предпринимаете для того, 
чтобы удержать молодёжь?

– Не секрет, что сегодня люди хо-
тят жить в благоустроенных квар-
тирах. Это естественно и хорошо. 
Многие жители нашего поселения 
построили себе прекрасные дома 
со всеми удобствами. В 2020 году 
возведено 9 домов. На сегодня 
выдано 38 разрешений на стро-
ительство собственного жилья. 
Чтобы заключить договор на до-
газификацию (а желание провести 
газ в дома есть у многих людей), 
необходимы правоустанавливаю-
щие документы на собственность. 
Большое значение в этом вопросе 
имеет и 93-й Федеральный закон 
«О внесении изменений в не-
которые законодательные акты 
Российской Федерации по вопросу 
оформления в упрощённом по-
рядке прав граждан на отдельные 
объекты недвижимого имуще-
ства». В их оформлении помогает 
администрация. 4 семьи приняли 
участие в программах «Молодой 
специалист» и «Молодая семья». 
Думаю, что план по вводу жилья 
до конца года выполним.  

– Что делается по созданию 
комфортной среды?

– Администрация поселения 
при поддержке районной власти 
старается создать комфортные 
и безопасные условия для про-
живания людей. 

Социально-экономическая ин-
фраструктура поселения включа-
ет места и для труда, и для отды-

ха, и для получения разного вида 
услуг. Работают образовательные 
и культурные учреждения, созда-
но семь зон отдыха. Есть АЗС, 
СТО, своя пекарня, гостиничный 
комплекс, две парикмахерские, 
аптека, отделение Сбербанка, по-
чтовое отделение, сельскохозяй-
ственные кооперативы, пилорама, 
забойный цех.

Проводим мероприятия по по-
жарной безопасности, наводим 
порядок на берегах наших рек. 
Есть проблема засорённости при-
брежных участков в Губиной, Ст. 
Шадриной, Тютриной. Выходим 
на субботники. 

На бывшем пустыре начали 
строительство сквера в Ст. Шадри-
ной. Хотелось бы сделать здесь 
большую площадь, создать со-
временную зону отдыха, открытую 
сцену для проведения культурных 
мероприятий. Нашли подходящий 
участок для сквера и в Тютриной. 
Планируем облагородить там 
лесную зону отдыха с дорожками 
и тротуарами. 

Наведение порядка и чистоты 
– немаловажный вопрос. К мусор-
ной реформе поначалу люди от-
носились с недоверием. А сегодня 
наше сознание перестраивается. 
Во всех населённых пунктах об-
устроены площадки, установлены 
семь контейнеров, в ближайшее 
время появятся ещё несколько. 
Для людей это очень удобно, а 
к тому же – культурно и красиво. 

– Чтобы оставалась в сёлах 
молодёжь, здесь, в первую 
очередь, должны быть школы 
и детские сады. Суерская СОШ 
всегда была лидером в органи-
зации методической работы на 
уровне района, да и в области 
на хорошем счету. Удаётся ли 
сохранять такие позиции?

– Преподавательский состав 
у нас действительно высокопро-
фессиональный. Мы часто при-
нимаем гостей на методические 
мероприятия со всего района. На-
ши учителя помогают школьникам 
добиваться высоких показателей 
в областных конкурсах и пред-
метных олимпиадах. Беспокоит 
то, что сегодня в школе не хватает 
кадров. Выручают наши ветераны 
педагогического труда, за что им 
большое спасибо. Иностранный 
язык (немецкий) ведёт Вера Пав-
ловна Крафт, все годы помогала 
Лидия Матвеевна Магнеева. Сей-
час физику преподаёт специалист 
из Ингалинской СОШ. 

В этом году порадовали наши 
выпускники. В вузы на бюджетные 
места поступили 6 человек из 11 
(педагогическое, нефтегазовое, 
строительное, сельскохозяйствен-
ное направления), в средние 
профессиональные учебные за-
ведения – 4 человека (агротех-
нологический, строительный, 
медицинский колледжи). Один 

юноша призван в армию. Хочется 
надеяться, что многие из нынеш-
них выпускников молодыми специ-
алистами вернутся в родные края. 

Ведь и в сельской местности 
условия для проживания улучша-
ются с каждым годом. 

– Современный руководи-
тель не может не задумываться 
о том, чтобы новое поколение 
росло здоровым и физически, 
и нравственно. Как привлекаете 
жителей поселения к здоровому 
образу жизни? 

– Стараемся по мере возмож-
ности развивать физкультурно-
спортивное движение, повышаем 
качественный уровень культурных 
мероприятий. Создаём условия – 
реконструировали стадион, есть 
хоккейный корт, современные 
волейбольные площадки, уста-
новлены уличные тренажёры. 
Приобретена форма для детей, 
посещающих секцию по хоккею.  

Впервые в истории Тюменская 
область в прошлом году получила 

3-е место в общероссийских со-
ревнованиях по городкам. И в этом 
есть заслуга наших спортсменов. 
В состав областной сборной 
команды входят три человека из 
нашего поселения: Александр 
Лапухин, Степан Моялов, Андрей 
Воеводов.

Очень хорошие показатели у 
наших волейболисток. На смену 
ветеранам спорта пришла моло-
дёжь, которая, надеемся, достой-
но продолжит традиции старших. 

Мужчины больше увлекаются 
хоккеем. Продолжаем развивать 
гиревой спорт. В своё время тре-
нер Юрий Дубровин подготовил 
3-х мастеров и 14 кандидатов в 
мастера спорта. Сейчас с гире-
виками занимается инструктор-
методист Иван Мышкин. Команда 
успешно выступает на региональ-
ных соревнованиях.

До пандемии ежегодно в тече-
ние 15 лет проводили спартакиа-
ды трудовых коллективов, акции 
«Мы за здоровый образ жизни», 
матчи выпускников Суерской 
школы.

Стараемся организовать досуг 
населения, любим праздники. 
Создана хорошая материально-
техническая база учреждений 
культуры. Приобретено музы-
кальное оборудование (микшер-
ный пульт, радиоаппаратура, 
акустическая система) в СДК на 
сумму 100 000 рублей. За время 
карантина работники ДК сшили 
собственными силами 6 ком-
плектов (более 100) сценических 
костюмов для местных артистов, 
которые успешно выступают на 
сцене. Немало поклонников у 
наших коллективов художествен-
ной самодеятельности. Недавно 
отметила 10-летний юбилей 
вокальная группа «Надежда» и 
5-летний – «Wir sind zusammen». 

Пандемия коронавируса, ко-
нечно, внесла свой негативный 
вклад. Большинство мероприятий 
сейчас проходит в онлайн-форма-
те. Но, несмотря на сложности, 
результаты тоже неплохие. По 
итогам социально-экономиче-
ского развития наше поселение 
заняло в прошлом году в районе 
первое место. 

Мы рады, когда к нам приезжа-
ют гости из других поселений и 
районов. Им нравится отдыхать 
в наших скверах и парках, фото-
графироваться на фоне дизай-
нерских скульптурных объектов, 
цветников. Развитие туризма – 
это ещё одно из интереснейших 
направлений нашей совместной 
работы. Нельзя не отметить 
такой туристический объект, как 
памятник архитектуры 19 века – 
церковь Серафима Саровского. 
Чудотворная икона Смоленской 
Божьей Матери привлекает сюда 
немало паломников. А сам храм 
признан одним из семи чудес 
Тюменской области.

– Что можете сказать о за-
нятости трудоспособной части 
населения?

– На нашей территории прожи-
вает 947 человек трудоспособно-
го возраста (АППГ – 870). Общее 
количество хозяйствующих субъ-
ектов – 39 (было 36).

Основные градообразующие 
предприятия: ООО «Круиз торг», 
ООО «Круиз», ООО «Тобол». 
Работает 685 ЛПХ, два из них 
по соцконтракту получили госу-
дарственную поддержку. Зареги-
стрированы 22 индивидуальных 
предпринимателя (2020 г. – 23). 
Основные виды их деятельности: 
сельское хозяйство, торгово-за-
купочная, заготовка и обработка 
древесины.

Мы ежегодно анализируем си-
туацию по безработице, не стоим 
в стороне ни от какой проблемы. 
Самое главное – рассказать 
людям о том, какие существуют 
программы самозанятости, по-
мочь включиться в них. У нас 
есть примеры такой активности. 
Молодая семья Андрея Тропина 
из Губиной начала вести своё 
подсобное хозяйство с одной 
коровы. Сейчас в их стаде 11 
голов. В прошлом году получили 
и использовали грантовую под-
держку в размере 4 млн. рублей, 
приобрели технику, оформили 
земли в аренду – то есть, люди 
идут вперёд. Евгения Мышкина 
после профессионального об-
учения через Центр занятости 
населения получила 350 тысяч 
рублей, открыла швейную ма-
стерскую. 

В этом году в поселении ор-
ганизовали 10 рабочих мест 
(2020 – 20). 

Администрация свою зада-
чу видит в том, чтобы помочь 
гражданам воспользоваться 

существующими программами. 
Хорошо, что у нас есть молодые 
семьи, которые не боятся слож-
ностей, успешно трудятся на 
своих подворьях. Среди них Ан-
дрей Тропин (д. Губина), Михаил 
Насонов и Александр Кислов (д. 
Тютрина), Юрий Полков и Аксана 
Гергерт (д. Старая Шадрина), 
Айслу Жантасова, Владимир 
Половников и Николай Антонов 
(с. Суерка). 

– Кто ваша первая опора в 
работе? 

– Незаменимые помощники – 
наши депутаты. У каждого – свой 
округ. Надо сказать, что дума 
у нас работающая, активная. 
Народные избранники везде 
впереди, инициаторы всех по-
лезных начинаний. Проводят 
огромную общественную работу, 
делают добрые дела для своих 
односельчан. Когда организуются 
субботники, приходят и взрос-
лые, и дети. Когда видишь, как 
откликаются люди, то хочется 
трудиться дальше. Появляются 
новые идеи – и ты уверен, что 
они найдут поддержку. 

Активно работают совет вете-
ранов, отделение ВОИ. Для меня 
это не просто коллективы, это 
серьёзные организации, на кото-
рые можно положиться во всём.

Мы единомышленники. У нас 
заведён такой порядок: каждое 
объединение, все трудовые 
коллективы должны принимать 
участие в общественно-полез-
ных делах. 

Главное – инициатива граж-
дан. Хороший пример: Владимир 
Ермаков построил парк победы в 
Губиной. На месте родительской 
усадьбы он планирует создать 
дом-музей «Крестьянская изба». 
Всем миром сейчас собираем 
материал для этого доброго де-
ла. Это ещё одно направление 
нашей работы.

В Тютриной созданы две зоны 
отдыха. Жители сами проводят 
там уборку территории, ухажива-
ют за цветниками. Марина Ери-
нова как волонтёр многие годы 
наводит порядок на автобусной 
остановке. 

– Как удаётся всё держать в 
поле зрения?

– Мы не боимся трудностей, 
все вопросы решаем сообща. 
Чтобы успеть сделать как можно 
больше, стараюсь организовать, 
в первую очередь, себя. Состав-
ляю планы, расписываю свой 
день буквально по часам. Если 
что-то не успеваю, чувствую не-
удовлетворённость. Определяю 
задачу: я ДОЛЖНА это сделать, 
поставить точку и идти дальше. 

С другой стороны, радует по-
нимание населения. Бывает и 
критика в мой адрес. Но и она 
помогает двигаться вперёд. И 
хорошо, что такие люди есть. Они 
пишут, задают вопросы, будора-
жат – напоминают о том, что есть 
ещё нерешённые проблемы. Вот, 
например, с освещением дороги 
между Суеркой и Тютриной... Не-
равнодушные жители подняли эту 
тему, и сегодня там уже светло. 
Во всём, что в наших силах, ста-
раемся людям помогать. 

Мне повезло, что работаю с та-
кими понимающими руководите-
лями, которые думают о будущем, 
заинтересованы в общем деле.   

Хочется сказать спасибо всем 
жителям поселения за поддерж-
ку. Надеюсь, что и дальше мы 
будем активно развивать нашу 
территорию.

По заказу администрации 
Суерского с/п. подготовила 

Лидия СОСНИНА. 
Фото автора. 

Территория. Люди. Власть.
Суерское сельское поселение

Глава поселения Лариса Гольцман встречает гостей из Упорово. Май 2021 г.

Когда есть поддержка людей, всё получается
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